

Nous organisons sur la ville des campagnes de révélations . Elles ont été marquées par la dénonciation des profits réalisés par la direction d'une clinique sur le personnel (pas de feuilles de salaire, renvoi sans préavis, emploi de femmes de ménage comme infirmières...) et sur les malades (menace de renvoi avant la fin du traitement...).

L'article fait à ce sujet sur la "Taupe Rouge" a été tiré en tracts, répandus à 5000 exemplaires sur la ville, lié à une campagne d'affichage. La réaction de la direction a été, d'une part, menace personnelle contre des camarades, et, d'autre part, communiqué fait par un ancien adjudant (chef de personnel) dénonçant les "propos abusifs" d'une ordure de journal, la "Taupe Rouge" . Les journaux locaux, "La Marseillaise" en particulier a censuré "ordure de journal", c'est déjà une victoire .

De plus, un groupe de militants, diffusant la Taupe Rouge devant l'usine des Moucles a été embarqué et interrogé pendant trois heures à la gendarmerie . A cette provocation et aux mesures d'intimidation, nous avons répondu par une vente de masse de la Taupe Rouge dans la rue centrale de La Ciotat ( les 30 derniers numéros vendus en une demi-heure) accompagnée par un tract expliquant ces manoeuvres et demandant l'envoi d'une commission d'enquête de la Sécurité Sociale . La dénonciation de ce scandale, comme des autres, a été une étape importante dans l'implantation de la Taupe Rouge . Elle a montré à la population (qui nous félicitait) qu'on osait lutter en s'attaquant à une bande de requins solidement installés .

Après quelques jours de calme, le "Provençal" (journal S.F.I.O.) a publié un communiqué en s'interrogeant sur "qui paient les calomnieurs de la Taupe Rouge?". Notre réponse a été immédiate : des tracts (4000) commentant l'article et demandant le boycott des journaux réactionnaires ont été distribués sur toute la ville . "Le Provençal" s'est démasqué ; c'est une victoire !

Ce type d'agitation escalade est très important . Du caractère scandaleux de l'exploitation capitaliste, on est passé à la dénonciation des moyens idéologiques de la répression de la bourgeoisie : sa presse .

D'ores et déjà, nous sommes la seule force politique à la gauche du PCF, et même la seule force révolutionnaire à intervenir sur la localité .

-----  
Chiffres de vente de "La Taupe" sur la Ciotat :

n° 4 : 40 tirés 40 vendus  
n° 5 : 90 tirés 90 vendus  
n° 6 : 220 tirés 220 vendus

Nous comptons en tirer 400 pour le numéro 7 .